



## Acuerdan pacto de civildad en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Los diferentes partidos que integran la actual legislatura en la Cámara de Diputados llegaron a un pacto de civildad, de cara a la toma de protesta de Clara Sheinbaum. El vocero de la fracción de Morena, **Arturo Ávila**, señaló que es un evento republicano y que hubo un acuerdo en la Jucopo, anunciado ya por el coordinador morenista **Ricardo Monreal**, para que todas las fracciones parlamentarias se comporten a la altura de un evento republicano. Dijo que se espera que todos se comporten a la altura de las circunstancias.

<https://drive.google.com/file/d/1d1jGJpTBHF8ekwQqmq1sV5xkBm5d0OQI/view?usp=sharing>